

第63回錦学祭

「英雄（ヒーロー）～全力で創る315人の物語～」



11月10日（日）に、第63回錦学祭を開催しました。体育館でステージの発表、ホールで作品展示、各教室でプレゼンテーション発表を行いました。

本年度のスローガンは「英雄^{ヒーロー}～全力で創る315人の物語～」。

本番に向け、錦学祭実行員会が、「創意工夫を重ね、一人一人が輝ける劇やプレゼンテーションをしたい」との願いを込めて考えました。

このスローガンをもとに、それぞれの学年で本番に向け、準備を重ねてきました。本番では、ステージ部門で吹奏楽部のオープニング、各学年の劇発表、3年生の合唱がありました。ホールでは、これまでの学習の足跡の作品展示がありました。また、各教室で、総合的な学習で学んできたことをまとめて、プレゼンテーション発表を行いました。スローガンどおり、生徒たち一人一人が輝く姿を見ることができました！

この錦学祭の取組をとおして、生徒たちが、一回り成長することができました。ご来場いただきました保護者・地域の皆様方、本当にありがとうございました。

美しい歌声～犬童球溪音楽祭での発表～

11月8日（木）に、人吉スポーツパレスにおいて、第78回犬童球溪音楽祭が開催されました。本校からは3年生が参加し、「When The Saints Go Marchin'in」と「忘れることなんかできない」という曲を合唱しました。その美しく、息のそろった歌声は、観客を魅了しました。日ごろの学習の成果を十分に発揮することができました。3年生の皆さん、がんばりました！

がんばった熊本県駅伝競走大会！

11月8日（金）に、天草市で第69回熊本県中学校駅伝競走大会が開催されました。本校から、男子チームが球磨人吉の代表として参加しました。結果は27チーム中16位でした。球磨人吉の代表として、ふさわしいがんばりでした！応援をいただいた皆様方、本当にありがとうございました。

